



Hôpital Edouard Herriot Pavillon H



Lieu Secteur
Lyon – 69 SANTÉ / Hôpitaux

Conception
Atelier d'architecture MICHEL REMON &
ASSOCIES

Le projet
Pierre angulaire du projet de modernisation de l'hôpital Edouard Herriot, le tout nouveau pavillon H a accueilli ses premiers patients début septembre 2018. Cet imposant bâtiment de 18 000 m2, fruit de 4 ans de travaux, a été imaginé par l'architecte Michel Remon et par le spécialiste de l'architecture des Monuments Historiques François Chatillon pour préserver l'intégrité patrimoniale du site classé de l'établissement lyonnais.

La signalétique conçue par l'architecte et mise en place par ARIANE SIGNALÉTIQUE reprend les concepts de la nouvelle charte des Hospices Civils de Lyon avec des matériaux nobles comme l'inox et l'aluminium.



Côté technique
Répertoire niveaux MODULEX INFINITY BOND aspect inox brossé. Fixation par clips et mousse, Directionnel MODULEX INFINITY BOND aspect pré-laqué blanc . Fixation par clips et mousse, Plaque de porte MODULEX BASIC intérieur, Drapeau MODULEX INFINITY BOND avec décor recto/verso en impression numérique, Numérotation d'étages en Dibond 3 mm aspect inox brossé, Numérotation en Dibond 3, mm laqué RAL 7034,

